

RILIS NASIONAL

Apel Siaga Bersama BNN Jambi, Pj Bupati Asraf: Inovasi Baru Wujudkan Desa Bersinar

Soni Yoner - KERINCI.RILISNASIONAL.COM

May 29, 2024 - 13:23



JAMBI – Badan Narkotika Nasional Provinsi Jambi, menggelar apel siaga bersama camat, lurah dan kepala desa se kabupaten kerinci dalam rangka launching Desa/Kelurahan Bersinar (Bersih dari Narkoba) tahun 2024, bertempat di Lapangan BNN Provinsi Jambi, Rabu (29/05/2024).

Kegiatan ini merupakan bentuk sinergi dan kolaborasi antara Badan Narkotika Nasional Provinsi Jambi dengan Pemerintah Kabupaten Kerinci melalui Badan

Kesbangpol Kabupaten Kerinci yang merupakan bentuk implementasi dari Instruksi Presiden Republik Indonesia Nomor 2 Tahun 2020, tentang Rencana Aksi Nasional Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika dan Prekursor Narkotika.

Kegiatan Apel Siaga yang dipimpin Kepala BNN Provinsi Jambi Brigjen Pol. Wisnu Handoko, SIK ini dihadiri oleh Pj. Bupati Kerinci Asraf, SPT, M.Si bersama asisten dan beberapa Kepala OPD terkait, Para Camat serta 100 orang Kepala Desa dan Lurah Lingkup Pemerintah Kabupaten Kerinci.

Dalam sambutannya, Kepala BNN Provinsi Jambi Brigjen Pol. Wisnu Handoko, SIK menyambut baik pelaksanaan kegiatan apel siaga bersama para camat dan kepala desa se Kabupaten Kerinci ini, melalui kegiatan ini Kepala BNN Wisnu mengapresiasi dan berterima kasih kepada pemerintah kabupaten kerinci melalui Penjabat Bupati Kerinci Asraf, SPT, M.Si beserta jajarannya yang telah mendukung upaya pemerintah dalam memutus rantai penyalahgunaan dan peredaran gelap narkotika dan prekursor narkotika narkoba di wilayah Kabupaten Kerinci.

“Dengan Apel Siaga bersama dan launching Desa / Kelurahan Bersinar ini diharapkan dapat mengoptimalkan pelaksanaan program-program dengan kelompok sasaran yang sama dalam menangani masalah penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba sehingga dapat meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap ancaman bahaya narkotika serta terbentuknya daya tangkal masyarakat dari penyalahgunaan dan peredaran gelap narkotika dan prekursor narkotika serta dapat menurunkan angka penyalahgunaan narkotika dan prekursor narkotika khususnya di masyarakat pedesaan sebagai tujuan jangka panjang.”

Lebih lanjut Kepala BNN Provinsi Jambi juga menambahkan, masalah Narkotika sudah menjadi kekhawatiran baik dalam skala nasional maupun internasional. Dengan adanya program ini diharapkan dapat mewujudkan daya tangkal masyarakat akan bahayanya narkotika dengan begitu kasus penyalahgunaan narkotika pun akan sulit mencapai suatu wilayah khususnya desa.

“Semua masyarakat dan pemerintah daerah/ pemerintah desa ikut bergerak dan terlibat dalam melakukan upaya pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan dan peredaran gelap narkotika, diyakini akan mampu menurunkan angka prevalensi dan mewujudkan Indonesia yang bersih dari penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba”, sambung Kepala BNN Wisnu.

Adapun rangkaian kegiatan Apel Siaga ini antara lain pemasangan topi desa bersinar, pelepasan balon launching desa bersinar tahun 2024 dan kegiatan workshop P4GN bagi camat dan kepala desa lingkup pemerintah kabupaten kerinci.

Pada kesempatan yang sama Pj. Bupati Kerinci Asraf saat dikonfirmasi media mengatakan, kegiatan apel siaga dan launching Desa/Kelurahan bersinar ini merupakan terobosan inovasi terbaru dan pertama kali dilaksanakan di provinsi jambi, dimana pemerintah kabupaten kerinci bersama BNN Provinsi Jambi menggelar kegiatan ini dalam upaya mendukung pemerintah mewujudkan pembangunan Desa/Kelurahan Bersinar (Bersih dari Narkoba).

"Kegiatan ini merupakan terobosan dan inovasi terbaru dari pemerintah kabupaten kerinci, dimana kita sebagai kabupaten pertama kali yang melaksanakan di provinsi jambi, bersama BNN Provinsi Jambi menggelar kegiatan ini dalam upaya mendukung pemerintah mewujudkan pembangunan Desa/Kelurahan Bersinar (Bersih dari Narkoba)" ujar Pj. Bupati Asraf.

Dengan adanya program ini diharapkan dapat mewujudkan daya tangkal masyarakat akan bahayanya narkoba, sehingga akan semakin banyak terbentuk Desa Bersinar di Wilayah Provinsi Jambi, dengan Pilot Project di Kabupaten Kerinci akan menjadi role model bagi pemerintah kabupaten kota lainnya dalam provinsi jambi dalam upaya mendukung pemerintah dalam memerangi narkoba.